
2
стр.

Экзамен

В
ыпускным этот экзамен на
звать нельзя, скорее это было 
подтверждение профессиона
лизма людей. обеспечивающих тепло в 

наших домах и учреждениях района. 
Подробное разъяснение проходящему 
мероприятию дала ведущий специа
лист I категории Центра занятости на
селения Нина Варакина:

- Сегодня проходит экзаменаци
онная часть курсов повышения ква
лификации машинистов котельных 
установок. Экзаменам предшествова
ли учебные занятия с 19 августа по 
10 сентября. Теперь нот экзамены.

после которых 
сдавшим будет 
присвоена квали
фикация маши
ниста котельной 
установки и вы
дано соот вегству- 
ющее удостове
рение. ЭIо тем.

кго в первый раз на курсах, а те. кто 
уже имеют квалификацию (таких 
большинство), проходят аттестацию, 
то есть подтверждают свой профес
сионализм. Обучение проводила ке
меровская компания «РЦ1111 ТЕТРА- 
КОМ». с которой мы заключили кон
такт по результатам проведенного 
конкурса. Замечу, что обучение про
водилось за счет средств федерально
го бюджета, к тому же наши студенты 
в период обучения получали стипен
дию. Экзамен проводят сотрудники 
«Тетракома» - менеджер по учебной 
части 11.И.Мищенко, преподаватель

«Выпускники» внимательно изучали лежащие перед ними вопросы эк
заменационных билетов, мысленно повторяя изученный материал. В 
этом случае говорят: «Тихо, идут экзамены!» Только 10 сентября они 
шли не в школе и в роли «студентов» были машинисты котельных усга-

на профессионализм
В.М.Красилов, зам.дирек юра Н.Л. 
Бреусова. В работе экзаменационной 
комиссии принимает участие гос.ин- 
снек гор Ростехнадзора Е.В. Федянин.

I ем временем студенты начали 
подходить к преподавателям для сда
чи экзаменов. Самыми смелыми ста
ли Александр Васильевич Гкачев из 
Карачарова и Арби Саидович Илуев
из Дмитриевки. Оба ответили на воп
росы своих билетов довольно быстро 
и. конечно же, я поинтересовался у 
них, было ли им трудно на экзамене. 
Оба работают кочегарами не первый 
год и свои отопительные котлы знают 
до мельчайших деталей. Все особен
ности работы, включая технику безо
пасности. им известны не в теории, а 
на практике. Так что никаких трудно
стей в учебе и в сдаче экзамена ни 
один из них не испытывал.

Поговорил я еще с одним маши
нистом отопительной установки, ко
торый ярко выделялся среди 42 че-
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ловек. сдающих зачет. Со
гласитесь, чТо среди коче
гаров-мужчин. кочегар - 
женщина нс может не вы
деляться. Зовут ее Ната- 

Ъья Федоровна Клюшни
кова и работает она на ко- 

I тельной в Алчедате. Нра
вится Наталье Федоровне её рабо
та. хотя jiei кой ее назвать нельзя. И 
уголь кидат ь. и шлак убирать из топ
ки приходится вручную. Но она не 
жалуется, однако о небольшом раз
мере зарплаты все же сказала. И еще 
выразила благодарность Чебулинско- 
му Центру занятости за то, что не 
бросает их. кочегаров, в летнее меж-
сезонье. Котельные-то летом не ра
ботают. а куда людям податься, хо
рошо. что Центр занятости* на учет 
ставит.

К обеду помещение, гдгпроходили 
экзамены, опустело, все «студенты» 
успешно прошли экзаменационно'с ис
пытание. 11о-другому и быть не могло, 
для профессионалов настоящим экза
меном будет зима.

Александр БАТАЛОВ. 
На снимке: А. Широков - с. Усть- 
Серга и А. Снпкин - д. Кураково.

Фото автора.

Есть на что посмотреть,
за кого “поболеть” спорт

Начало учебного года в детско-юношеской 
спортивной школе о i н именован о рядом нов
шеств, которые, мы надеемся, будут с одина
ковым интересом восприняты кик детьми, так 
и их родителями.

Во-первых, мы О1крыва- 
ем новое отделение - греко
римская борьба. А если 
быть предельно точным, 
возрождаем старую добрую 
традицию. Когда-то в этом 
виде спорта наши воспитан
ники добивались высоких 
спортивных вершин, но с 
отъездом тренера-препода
вателя Сергея Дмитриевича 
Савушкина отделение на 
несколько лег закрылось. 
Сегодня в коллектив при

шел высококлассный спе
циалист - выпускник нашей 
школы, ученик Савушкина - 
Алексей Исаков, пятикрат
ный чемпион Кемеровской 
области по греко-римской 
борьбе. Педагогические на
выки он приобрел на спорт- 
факе Кемеровского госуни- 
верситета.

Второе: областной центр 
дзюдо, директором которо
го является бывший тренер 
нашей школы Таймураз Ба- 

сиев, сделал 
нам шикар
ный подарок 
- новый тата
ми (мат для 
занятий дзю
до) стоимос
тью 220 ты
сяч рублей и 
10 кимоно 
для детей, 
воспитываю- 
щихся в детс
ком доме и 
социально 
проблемны х 
семьях. Все 
эго дает воз- 
м о ж н о с т ь 
значительно 
повысить ка- 
чес1во под
готовки на
ших учащих

ся и увеличить набор на от
деление.

Дети любят заниматься 
дзюдо, причем не только 
мальчики, но и девочки. У 
нас даже есть своя чемпи
онка области - Лена Сухи
нина. Но если раньше тех
нику этого единоборства 
они осваивали в смешан
ных группах, то теперь мы 
создаем чисто женскую 
I руппу. куда будем прини
мать девочек в возрасте с 10 
до 15 лет.

Почти вдвое возрастет 
число обучающихся на лыж
ном отделении - до 60 чело
век. Занятия здесь идут круг
логодично, зимой трениров
ки на лыжах, летом - на лы
жероллерах. Зимние трени
ровки будут проходить, как 
и положено, на лыжной 
трассе. Раньше они прово
дились на стадионе из-за от
сутствия полноценного под
воза. Теперь проблема под
воза решена: администрация 
района передала нам авто
бус. есть водитель.

На отделение общефизи
ческой подготовки прини
маем детей с шестилетнего 
возраста. Стали практико
вать присутствие родите
лей на тренировочном 
процессе.

Это те новшества, кото
рые касаются непосред
ственно учебно-трениро
вочной деятельности. Кроме 
того, коллектив спортшколы 
планирует провести в теку

щем учебном году 40 со
ревнований: 36 районных и 
4 областных.

С 27 по 29 сент ября будут 
проходигьсоревнования по 
баскетболу в рамках Сибир
ской баскетбольной лиги. 
Встреча такого масшIаба на 
нашей территории состоит
ся впервые. Приедут моло
дежные команды из Новоси
бирской области. Краснояр
ского и Алтайского краев, 
Хакассии. Мероприятие от
ветственное и хлопо тное, но, 
как говорится, игра стоит 
свеч: мы даем нашим детям 
возможность принять учас
тие в этих стартах. Выехать 
на состязания такого уров
ня при нынешнем финансо
вом состоянии - мечта из 
недостижимых, а ребенку, 
который занимается
спортом, крайне необходи
ма состязательность.

В октябре мы будем 
встречать участников обла
стных соревнований по 
флорболу (хоккей с мячом в 
спортзале). В последние 
годы этот вид спорта в Куз

бассе очень популярен.
Не останется вне спорiа и 

взрослое население. Третий 
раз будет проводиться рай
онная спартакиада по зим
ним видам спорта и став
шая довольно популярной 
спартакиада организаций и 
предприятий рай центра.

Все соревнования обеща
ют быть предельно интерес
ными, поэтому обращаюсь 
к жителям района: уча- 
ст ву йте в них в любом каче
стве - игроков, болельщиков. 
Приходите сами и приводи
те с собой детей. Возможно, 
ваш ребенок, «загорев
шись» от увиденного, захо
чет прийти в спортзал и на
чать по-пасгоящему трени
роваться. Cnopi поможет 
ему стать выносливее и дис
циплинированнее. а для 
кого-то и определит профес
сиональный выбор.

Максим БАРАНОВ.
директор детско-юношеской 

спортивной школы.
Фото из архива 

спортшколы.


